



Eis für Bauarbeiter

SIERSBURG Für eine kleine und kühle Erfrischung sorgte dieser Tage der Siersburger Ortsvorsteher Reinhold Jost bei einem Besuch des neuen Kreisels in der Siersburger Ortsmitte.

Für jeden, der dort von der Baufirma Dittgen eingesetzten Mitarbeiter gab es einen Eisbecher, sehr zur Freude der von der Hitze des Sommers

geplagten Bauarbeiter.

Ortsvorsteher Reinhold Jost bedankte sich damit gleichzeitig für die zügige und sehr gut ausgeführte Baustelle und die ausgezeichnete Zusammenarbeit mit der Gemeinde und den Anwohnern.

Mit der endgültigen Fertigstellung der gesamten Baumaßnahme ist wohl gegen Ende August zu rechnen.

red./mk/Foto: privat